
CÂMARA MUNICIPAL DE SROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

D E S P 

AP 
(PRESIDENTE) 

Em 
	 28 MAR. 7019 

REQUERIMENTO N.°: C 067 

Informações a respeito de grades instaladas no canteiro 

central da avenida Comendador Pereira Inácio. 

CONSIDERANDO que a avenida Comendador Pereira Inácio está 

passando por obras de intervenção viária e paisagismo, em especial na altura do número 

1935, onde está sendo concluída uma rotatória e uma área de serviço; 

CONSIDERANDO que trafegando a partir da Praça Dom Tadeu Strunck 

com direção ao chamado Trevo da Morte, já na entrada de Votorantim, é possível 

observar várias grades isoladas, pintadas na cor verde e instaladas no canteiro central da 

avenida, em meio à área gramada; 

CONSIDERANDO que estas grades não possuem qualquer função 

aparente e estão colocadas distantes umas das outras, não podendo o seu uso justificado 

como forma de impedimento para a travessia de pedestres em local irregular; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) 	Qual a função de tais grades? A instalação está completa ou ainda 

serão instaladas novas grades como forma de fechar todo o canteiro central? Favor 

detalhar o projeto, inclusive com a quantidade de gradis instalados. 

1' 

r.) 



Sala das sessões, 26 de março de 2019. 

PÉ 
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2) 	Qual o custo de implantação das grades? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 20 e 30  do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 
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